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☆ 司会進行  SAA  – 森本弘之 君 

 
 

  会長 小池佳史 君 

 先日ウォルト・ディズニーのアニメ映画「」の映画を家内と見て

きました。 

日本の上映された国内 

興行収入の歴代２位となる 

見込みです。 

歴代首位の「千と千尋の 

神隠し」は３０４億円、２位は 

「タイタニック」２６２億円、 

「アナと雪の女王」は現在２４６億円です。ミュージカルで映像

が非常に綺麗で、良かったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

   幹事 栗林久一 君 

○例会変更 

＊田辺 RC ⇒ ７月２４日、８月１４日の例会は休会 

〇皆さんのお手元に請求書をおいています。確認のうえお支

払いの方よろしくお願いします。 

○ガバナー事務所の夏期休暇は８月１２日から８月１５日。 

 

 
【親睦委員会】  委員長 細川幸三 君 

来週の例会は通常どおり例会場でします。プログラムは｢山

葵｣に移動して親睦会を開催します。 

【広報週報委員会】  副委員長 尾崎達哉 君 

 週報タイトル写真を会長自ら撮影して頂きました。 

 

 SAA  森本弘之 君 

◇細川幸三 君（過分に） 龍田議長！本日の卓話宜しく御願

いします。 

◇白井 勇 君（過分に） 欠席のお詫びに 

◇小池佳史 君 日高川町議会議長龍田のヤッサン。本日、よ

ろしくお願いします。 

◇森 裕之 君 龍田さん、本日卓話よろしく御願いします。 

◇龍田安廣 君 卓話します。よろしくお願いします。 

 

 

 ｢日高川町議長、就任について｣ 

龍田安廣 君 

本日は、会員卓話と言う事で私、龍田安廣にこのような場を 

 
作って頂き、森プログラム委員長に敬意を表する所存でござい

ます。 

 

テーマは、日高川町 

議長、就任についてと 

言う事ですが、議会に関 

連した事を中心に話を 

したいと思っています。 

最初に旧中津村、日 

高川町議選に４たび、当選させて頂きました事、会員各位のお

陰と思っております。 

本当に有難うございます。厚く御礼申し上げます。 

そして又議会において、議長に就任する事ができました。この 

重責を受け、身のひきしまる思いでございます。 

日高川町発展の為のみならず、皆様方の期待にそうよう頑 

張っていく所存でありますので、これからも御

指導の程、よろしくお願い申し上げます。 

議長職と言うのは議場において、議会の進行

を行い、町執行部と議員との間を取りまと

めていかなければならない、大変重要な役

割を担っております。 

 

私共の議員定数は、１６人から１２人と、４人削減しました。 

この議会の中において委員会というのがありまして以前は３委 

員会がありましたが削減により２委員会となりました。 

細かく説明していると時間 

がありませんので、これ 

くらいで終わりたいと 

思いますが皆様も一度、 

機会があれば、議会開 

催中傍聴しにきて下さい。 

又、私は議長室に殆ど 

おりますので、是非一度見学におこし下さい。 

百聞は一見にしかず、です。 

簡単ではございますが、私の卓話とさせて頂きます。 

ご静聴有難うございました。なお、質問をお受けさせていただ 

きましたが、文面では割愛させて頂きます。 

会長の時間

幹 事 報 告 

委員会報告 

ニ コ ニ コ 箱 

本日のプログラム 



 

会員数欠席者 免除会員 出席率出席者

なし7月2日 の修正出席率

16名 1名 1 93.8%15名

 

 

  出席委員会  白井 勇 君 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告 


